

## Amir Khadir participe à une manifestation en soutien au peuple kurde

Écrit par L'actualité

Dimanche, 12 Octobre 2014 22:48 -

---

MONTREAL – Le député de Québec solidaire Amir Khadir a participé, dimanche, à une manifestation en soutien au peuple kurde, à Montréal.

Le parti politique de M. Khadir réclame une aide humanitaire d'urgence pour les Kurdes de Kobané, en Syrie, qui sont aux prises avec le groupe armé État Islamique (EI). Selon le député de Mercier, l'aide doit se traduire par l'envoi de médicaments et d'assistance alimentaire.

Cependant, M. Khadir affirme que le Canada doit d'abord faire des pressions sur la Turquie, un pays allié membre de l'OTAN, pour qu'elle ouvre ses frontières aux Kurdes de leur pays qui veulent apporter du soutien et des vivres aux Kurdes qui combattent EI.

Il n'est donc pas convaincu que l'intervention militaire canadienne en Irak soit une bonne chose et juge plutôt que le Canada devrait appuyer une intervention militaire kurde, puisque ceux-ci demandent des moyens pour «mettre un terme au massacre». Le député de Québec solidaire affirme que les Kurdes sont les mieux placés pour savoir comment combattre les djihadistes.

Amir Khadir estime que l'intervention militaire occidentale dans cette région du globe, qui dure depuis plusieurs années, n'a rien fait d'autre que de «nous donner bonne conscience» tout en «augmentant le chaos».

Selon lui, la manifestation de dimanche a réuni de 300 à 400 personnes, principalement de la communauté kurde de Montréal.

Cet article [Amir Khadir participe à une manifestation en soutien au peuple kurde](#) est apparu en premier sur

[L'actualité](#)

**Consultez la source sur Lactualite.com:** [Amir Khadir participe à une manifestation en soutien au peuple kurde](#)